
番 質　問　事　項 質　  問　  要  　旨

1 9. 寺﨑　太彦 上峰町国民健康保険に 今後、医療費が増加すると予想されるが、医療費削減

ついて はどの様にしていくのか

地域振興について ①鎮西山の再整備は

②八藤丘陵遺跡の整備は

③有害鳥獣対策は

中心市街地再開発事業 事業の進捗は

について

2 5. 田中　静雄 消防車格納庫の整備に ①第３部消防車格納庫の建設の時期は、いつ頃か

ついて ②第２部、第４部の消防車格納庫更新の考えは

三上北道路整備について 三上北南北１号線及び三上２号線の具体的な整備計画は

公園の管理について 坊所児童公園の噴水設備整備と便所の洋式化整備の

考えは

空き家対策について 現在の進捗状況は

3 4. 吉田　豊 中心市街地開発 ①イオン跡地の無償譲渡の時期はいつか

②ＰＦＩ、ＰＰＰ事業による競争的対話の現在迄の

　交渉状況は

農業振興 ①ドローンの購入時期と金額

②ドローンの多目的使用の考えは

③令和元年産水稲・大豆の減収に対する施策及び救済

　措置の考えは

防災対策 切通川の堤防決かい箇所の復旧見通しは

インセンティブ事業 ①今年度の事業利用者の状況とその管理台帳の

　整備状況は

②長期スパン（5～10年）でのトレーニングが必要

　ではないか、その対策は

あおり運転対策 町長の研究成果は

学校給食 ①新たなパン業者の選定は、試食はしたのか

②高たん白含有麦の作付は可能か

③契約違反の業者に対する損害賠償請求の考えは

4 6. 原田　希 公共施設整備について 武道館及び社会体育センターの計画について

中心市街地活性化事業 ①現在の進捗は

　 について ②今後のスケジュールは

消防団の充実について ①第３部格納庫の移転に向けた用地選定の進捗は

②移転に向けた現在までの取り組み内容は

③今後のスケジュールは
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5 3. 原　直弘 空き家対策について 現在の取り組み状況と今後の対応について

障害のある人に対する グループホームなど地域における住まいの場の確保

施策について について

中心市街地（イオン跡 現在の進捗状況と今後のスケジュールについて

地）の再開発について

子育て支援施策に 上峰中学校以外に就学する生徒に、スタディクーポン

ついて 提供事業と同様な助成を行うことについて

6 8. 大川　隆城 防災・減災への取組み ①現状把握のため何年毎かは調査すべきではないか。

（特に治水）について 　基礎的データとしてハザードマップ作成等にも必要

　 ②切通川河川改修、中津隈以北の見通し及び碇地区

　 　右岸の工事について

③排水機場ポンプの増設はどうか

④町内一級河川のしゅんせつを是非実施してほしいが

　どうか

⑤外記のため池の調整池機能整備をどう考えるか

⑥水害に強いまちづくり計画を立てて取組みを

広域ごみ処理施設整備 建設予定地への再検証申し入れへの対応はどうか

について

学校現場の現状及び今後 ①いじめ、暴力、不登校、虐待についてどうか

の対応について ②来年度から小学校５、６年で英語の授業が始まる

　が、そのため、５、６年の担任が成り手がなく不足

　と聞くが対応はどうか

7 7. 吉富　隆 高齢者安全運転事故対策 運転支援装置設置促進事業について町の考えは

について　　　　　　

中心市街地再開発 イオン無償譲渡及び関連について

について

事業交付金について ふるさと産業活性化事業交付金関連について

8 1. 鈴木　千春 災害復興について 先の記録的大雨被害に伴う災害復興の現状と今後の

　 スケジュールについては

ふるさと納税について 制度改正後の状況と今後の取組は

中心市街地活性化事業 現在の進捗と今後のスケジュールについては

について

農業における課題に ①意見交換会実施に向けての取組は

ついて ②課題解決に向けて、来年のスケジュールと実施に

　向けての検討は
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9 2. 大川　徹也 自然災害における防災 ①本年７月と８月に起きた台風と大雨に伴う災害に

体制について 　対して町の防災体制（出動者や指揮管理体制等）及び

　支援はどうだったか

②近年、毎年のように起こる台風・大雨災害に対して

　概ね決まった地区が被害を被っている。これらの被害

　の予防等についての今後の町の対策は

農地・水・環境保全事業 2017年12月に大字堤地区の役員を農地水環境保全事業に

（現：多面的機能支払 関して不正を行なったとして、警察に告訴したが、現況

交付金事業）に関した はどうか。また、それに伴う交付金返還等の町や佐賀県

町民への告訴について の対応はどうしたか。またそれらの損失に関して今後の

町の対応はどうするか

不登校及びその傾向に 不登校及びその傾向にある児童の学習や社会性を育

ある児童の学習等支援に む支援の現状とそれを行なう為の児童側の諸条件（診断

ついて 名の必須等）の緩和について

ふるさと納税事業に 商品の種類やその管理状況及び商品開発等取組状況。

関して また今年度の寄付件数また寄付金現況等について
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